Résumé du PFE :sous titre : Approche sémiologique des boiteries et des principales affections locomotrices chez le cheval de sport


Résumé : Les chevaux sont des sportifs de haut niveau, ils sont par conséquent très souvent confrontés à des accidents susceptibles d’être responsables de problèmes locomoteurs. Ces derniers qui se manifestent le plus souvent par une boiterie nécessitent une bonne investigation afin de pouvoir déceler le problème et y remédier rapidement. Le travail que nous présentons va permettre aux nouveaux vétérinaires, amoureux des chevaux d'apprendre à réaliser un examen de l'appareil locomoteur à la recherche de troubles handicapants le cheval dans sa carrière sportive ou tout simplement dans son quotidien. Nous présenterons aussi une partie qui traitera des différentes pathologies de l'appareil locomoteur ainsi que les principaux traitements possibles.




Abstract:
Horses are high level athletes, so they are very often faced with accidents that could be responsible for locomotor problems. The latter, which are most often manifested by lameness, require a good investigation in order to be able to detect the problem and remedy it quickly. The work we are presenting will allow new veterinarians, horse lovers to learn to perform a musculoskeletal examination looking for disabling disorders the horse in his sports career or simply in his daily life. We will also present a part that will deal with the different pathologies of the musculoskeletal system as well as the main possible treatments.



